

La chef de la diplomatie vénézuélienne exige la levée du blocus de Cuba



Caracas, 14 oct. (RHC).- Delcy Rodríguez, ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, a exigé aux États-Unis de lever le blocus de Cuba, mesure qu'elle a qualifiée de criminelle.

«C'est une exigence des peuples du monde. C'est clair que le blocus économique, commercial et financier de Cuba doit cesser.» a déclaré la chef de la diplomatie vénézuélienne au correspondant de l'agence Prensa Latina à Caracas.

Washington, rappelons-le, a conçu cette politique dans le but de réduire le peuple cubain par la faim et la maladie. Après avoir souligné que le Venezuela votera une fois de plus, le 26 octobre, pour le démantèlement de cette politique, Delcy Rodríguez a souligné :

«Malgré le blocus, Cuba reste debout et le peuple vénézuélien est à ses côtés.»



Radio Habana Cuba